



BECARIOS CASA SERRA

BITÁCORA DIARIA



ROTARY CLUB DE MALLORCA

Día #7 SÁBADO 8
de Julio del 2023

Nuevamente comenzamos el día tomando el metro a las 8:33 am camino a Palma un grupo de 4 becarías.



Para las 9:30 am ya nos encontrábamos en la estación intermodal donde el rotario del RC Mallorca **D. Pep Carbonell** nos recibió y nos explicó cómo orientar a nuestros compañeros ya que ellos tendrían que tomar un autobús, en su auto comenzamos el camino al monasterio de Miramar, pero a lo largo del camino se tomó el tiempo de explicarnos qué era cada edificio, pudimos identificar universidades, casas, hasta una cárcel además nos hizo preguntas para conocernos un poco e intercambiamos la interpretación o el equivalente de ciertas palabras en castellano y español de México.





Al llegar a Valldemosa hicimos un camino de unos 20 minutos al Monasterio de Miramar, todo el trayecto hubo unas vistas muy hermosas a pesar de que extrañamente había mucha neblina con calor.





Al llegar minutos después nos encontramos con el **D. Tomás Vibot** quien estará guiando toda la visita. El día de hoy el monasterio se encontraba cerrado pero gracias a él que administró un pase especial es que logramos poder entrar. Nos habló sobre dos personajes muy importantes en la historia del monasterio y de Mallorca Ramon Ilul y el Archiduque Luis Salvador.



A lo largo de la formación nos explicó el uso de cada parte de las instalaciones, como se fabricaba aceite para poder mantener el lugar, su principal propósito que era ser una escuela de idiomas, y cómo es que terminó en manos del Archiduque Luis Salvador de Austria. Explicó como a estos dos personajes les gustaba conservar la conexión con la naturaleza y el ambiente.







Al ingresar a las instalaciones nos comentó que el archiduque salvador a pesar de poseer grandes cantidades de riqueza era una persona muy consciente con su medio ambiente y religioso por lo que en su jardín se encontraba un jardín con muchas plantas y árboles originarios de Mallorca, una iglesia y una pieza de construcción con arcos que mando traer de una catedral o monasterio que estaban desmantelando en Palma de Mallorca.



Ya de vuelta a Valldemosa nos reencontramos todo el grupo y con la compañía del rotario Miguel Angel Díaz visitamos la celda de Chopin y George Sand, lugar donde se compusieron bellas sonatas.



